



Norte Santander | 19 OCT 2023 | 10:07 AM

Ejército recuperó dos vehículos de carga de Ecopetrol que habían sido hurtados por grupo armado en



Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

[Sí, estoy de acuerdo](#)

Por: Olga Lucía Cotamo Salazar
[@olgalucacotamo](#)

Tractomulas de Ecopetrol en Tibú
Fotografía del Ejército

Compartir



Este hurto, sucede dos días después de la firma del cese al fuego entre el Gobierno y las disidencias de las Farc.

El pasado miércoles 18 de octubre en el corregimiento de Campo Alegre zona rural de Tibú, varios hombres armados amenazaron a los conductores de los vehículos de carga y se llevaron las dos tractomulas.

El Coronel David Rojas Duque, comandante Batallón de Operaciones Terrestres No 10, dijo a RCN que una vez los militares conocen los hechos, despliegan sus capacidades para dar con el paradero de los dos vehículos de carga y sus respectivos equipos que son de vital importancia para el desarrollo de labores propias de la industria petrolera en los pozos de Campo Tibú.



Lea También:

19 de octubre: Día sin carro y sin moto en Ocaña

Este hurto, sucede dos días después de la firma del cese al fuego entre el Gobierno y las disidencias de las Farc, es de resaltar que en este acuerdo, aún no se ha pactado el cese de

hostilidades, que consiste en cero extorsión, secuestro y reclutamiento de menores.

Según información del Ejército, el grupo armado intentó

Según informaron los agentes, el grupo armado intentó trasladar los vehículos y la carga hacia la zona fronteriza de Venezuela, pero ante la presencia de las tropas, los dejaron abandonados y huyeron del lugar.

"En el momento, se brinda seguridad, mientras los conductores realizan el desplazamiento y llegan al sitio, de esta forma continúa el desarrollo de las operaciones militares que permitan contrarrestar todos los factores de criminalidad que buscan afectar a los nortesantandereanos", puntualizó el coronel David Rojas.

Es de resaltar que en la zona del Catatumbo, hay presencia de diversos grupos armados como el Eln, Disidencias de las Farc, los pelusos del Epl, paramilitares y bandas delincuenciales, estos grupos son señalados de cometer diversos delitos en la región, siendo la causa del desplazamientos de las comunidades campesinas e indígenas de la región.

Fuente: Sistema Integrado de Información



Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

Ejército recupera vehículos de carga de Ecopetrol

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Norte Santander | 19 05 2023 06:49 AM

A pesar que se habilitó del corredor Cúcuta-Ocaña, hay preocupación por el estado de la vía

Por: Elibardo León Estévez
@patelele89

Habilitado Puente El Tarrita
PRENSA: INVIAS

Compartir



5 kilómetros de la vía Cúcuta-Ocaña están seriamente afectados por las fuertes lluvias de los últimos meses



fuertes lluvias de los últimos meses.

in



Las fuertes lluvias que se han presentado en los últimos meses en la provincia de Ocaña han ocasionado múltiples afectaciones en varios tramos del corredor vial que comunica con la ciudad de Cúcuta, en especial en el sector de El Tarrita donde hace varios meses una avalancha afectó la movilidad en la zona.

A pesar que se logró habilitar a un carril el paso por el corredor vial y se instalaron dos puentes metálicos cuatro meses después de la avalancha que destruyó gran parte del sector de El Tarrita, persiste la preocupación en